



武家屋敷地区での禁煙条例について

商店街への取り組みについて

小田嶋 忠

歴史、自然景観の保存について

質問 伝建群保存地区（武家屋敷地区）でのくわえ煙草の人が多い。

武家屋敷は木造建物であり
樹木も多く、未来永劫保存し
て行くためには全国に先駆け
て禁煙条例を設けたらどう
か。

またこの地域での建物確
申請には伝建群保存審議会の
許可書を添付しなければなら
ないが、審議するのは外観に
限られているので、店はだめ
ですと言えない立場にある。

これからは現状変更を保存して協議し、その結果を審議会で審査する方法が適当と思うがどうか。

市長 佐建群は建物・樹木を
生命であり、火災で焼失
させてはならない。

ているが、禁煙については重要なことなので十分検討を加えて対応していきたい。
岐阜県の白川村では環境美化の観点から、ぽい捨て禁止条例を実施している。

現状変更の許可については
よい提案だと思う。



禁煙条例を設けたらどうか（武家屋敷地区）



電柱撤去がなかなか進まない町内

るのであれば良い方向に行くと思う。

いているが、なぜ出来なかつたのか。

仙北市の西玄関口の環境整備について

境整備について

タルの里など夢のある環境整備は有効な戦略と考えるが、どうか。

市長 確かに新しい道路が出来ることにより動向も変化するが、大型店と競争するには、人の温かさと丁内の商店が連携を取り合つたり、役割り分担も必要と考える。上新町の電柱撤去の件については、トランスを置く用地が路上外の用地が必要となるため、その用地が確保出来ない場合は路上にトランスを置くことになる。

この問題はもう少し深めを詰みたい。

二年前から整備に力を入れて、
いるグランドゴルフ場は、
全国から愛好者が来ている。